

**Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional
Unida Nicaragua Triunfa**



COMUNICADO

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de Nicaragua, el Presidente Daniel Ortega Saavedra y la Vicepresidenta Rosario Murillo, en nombre de todo el Pueblo nicaragüense, expresamos nuestra más firme condena a las acciones violentas que ocurrieron el 14 de Septiembre pasado, afectando las instalaciones petroleras de Abqaiq y Khurais, en el Reino de Arabia Saudita.

El Pueblo y Gobierno de Nicaragua al expresar nuestra condena, reafirmamos la siempre Fraternal Solidaridad con el Pueblo y Gobierno del Reino de Arabia Saudita, afectado por estas deplorables acciones de

violencia, reiterando, como siempre, el Compromiso de Paz y Entendimiento, que debemos hacer valer en el Mundo.

Nuestro Gobierno ratifica al Reino de Arabia Saudita nuestra indeclinable Convicción de Trabajo en todos los Foros Internacionales y en nuestra valiosa Relación Bilateral, contribuyendo a la indispensable Armonía en el Medio Oriente y a la Defensa de la Economía Internacional, cuyos desbalances, como sabemos, afectan a todos los Pueblos del Mundo.

Reiteramos al Reino de Arabia Saudita nuestra invariable Amistad y Solidaridad.

Managua, 18 de Septiembre, 2019
Presidencia de la República de Nicaragua
Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional